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会議次第 下段の通り                              

会議結果  

発言内容・発言者名

（主な発言要旨等） 
別紙 

提出資料 なし 

会議次第  

１ 事業の計画、実行、報告 

（１）市民講座 「朗読入門」 

（２）男女共同参画講座「幼児の子育て支援」 

（３）情報活用能力育成講座 

（４）成人学校 

（５）国際交流イベント 

 

   

 ２ その他 

（１）第４４回東京都公民館研究大会について 

     

 

    

    



【【【【発言内容発言内容発言内容発言内容】】】】    

司 会 吉川委員がいたします。傍聴者 0人。 

    今回は古川委員が初めてですので、自己紹介をお願いいたします。   

古 川 自己紹介   

 

司 会 事業の計画、実施，報告について説明をお願いします。  

「「「「市民市民市民市民講座講座講座講座」」」」朗読入朗読入朗読入朗読入門門門門について 

鈴 木 この講座につきましては、4回のうち２回が終了しております。参加者から大

変好評をいただいております。 

日本語の発音、発声がこんなに難しいものかと改めて考えさせられました。応募

時に定員オーバーとなっている講座なので、次年度においても検討したいと思っ

ています。 

                                                                    

｢｢｢｢男女共同参画講座男女共同参画講座男女共同参画講座男女共同参画講座｣｣｣｣    幼児幼児幼児幼児のののの子育子育子育子育てててて支援支援支援支援について 

鈴 木 明日１０月４日から計４回開催を予定しています。定員２０人で募集したとこ

ろ参加者は７人、保育９人と少人数となりました。今後、親子で参加という講座

につきましては、日程、時間等の設定方法を考えていく必要があると思います。 

吉 川 時間帯は午後３時～５時ではどうでしょうか。    

鈴 木 参加者の意見等聞きながら次年度に向けて検討したいと思います。 

萩 原 講座の計画時に過去のアンケートを参考にしたらどうか。例えば曜日、時間帯 

等を 

鈴 木 アンケート用紙は各講座において配布していますので、アンケート内容につい

て 

再考してみたいと思います。 

鈴 木 次に１８年度に計画している講座で未執行となっているものについて説明い

たします。 

    市民講座につきましては、残２回となっています。現在、講師と進めています

ので、決定次第ご報告いたします。     

    情報活用能力育成講座につきましては、場所の確保が出来ず延期してまいりま  

したが、遠くなりますが貫井南分館で実施する予定でおります． 

 成人学校につきましては、[アロマテラピー]を４回開催する予定で進めていま

す。１０月６日に講師と打合せをいたします。    

    国際交流イベントにつきましては、萩原委員にお願いして何回か計画をしてい

ただきたいと思います。 

木 村 情報活用能力育成講座は、本町分館主催の講座なので貫井南分館で実施すると

いうのは如何なものかと思いましたが、公民館事業として捉えれば地域は違いま



すが、実施することといたしました。 

萩 原 国際交流イベントで計画があるのですが、[ダライ・ラマ]事務所の方の講演 

   は宗教に抵触するのかどうかわからないのですが、どうでしょうか。  

 

木 村 問題はございません。例えばチベット文化の紹介ですとかであればよいと思い

ます。                            

萩 原 １０月３０日に実施される高齢者学級の野外研修はどのような場所に行くの

ですか。                                   

木 村 箱根の関所跡、湿生花園などです。 

木 村 高齢者学級[生きがい広場]１０月１６日実施の[小金井を歩こう]に参加でき   

   る方はいませんか。 

出席委員 吉川委員、萩原委員 

市役所本庁舎に９時５０分集合 (小雨決行) 

野外研修（箱根）に参加できる方は。 

出席委員吉川委員、古川委員、萩原委員、苅込委員、金子委員、各委員は 

リサイクルセンターに８時集合 

司 会 次に東京都公民館研究大会について 

鈴 木 この大会に関する資料の配布が遅れて申し訳ございません。新委員の方に、   

この大会は東京都公民館連絡協議会が主催するもので、開催趣旨は別紙開催要項

をご覧になっていただければと思います。今年は 17市の参加があり、400 名前

後の参加人数を想定しています。 

吉川委員も企画委員として参加し、準備や課題別集会等いろいろとお手伝いを

お願いしています。課題別集会は、第二中学校及び福祉会館を会場に行います。  

会場が二箇所なので案内等人員配置も多く必要なので各委員の方にはお忙しい

とは思いますが、是非お手伝いをお願いいたします。 

古 川 参加いたします。 

萩 原 大会前日の１２月２日には準備等があると思いますが、その手伝いはよいので

しょうか。 

吉 川 企画委員が準備しますので結構です。 

鈴 木 なお、本大会は各分館で役割分担をしていまして、本町分館は備品担当として 

看板の作成,消耗品関係を行うことになっています。会場の看板については既

に下見を行い、発注できる状態です。 

司 会 次回次回次回次回はははは１１１１１１１１月月月月７７７７日日日日（（（（火火火火））））にににに開催開催開催開催いたします。 

    司会は中村委員にお願いします。本日はこれで終了いたします。 

終了 １１時３０分 

   


